



Leider konnte dieses Jahr keine Schweizermeisterschaft wegen dem Coronavirus durchgeführt werden, dadurch konnte auch kein Cupfinale ausgeführt werden.

Aus diesem Grund gibt es anstatt einer finalen Rangliste, 2 Gruppenranglisten. Da nicht alle Teams gleich viel gespielt haben, wurde der Schnitt nach der Vorrunde gemacht, das heisst, alle Rückrundenspiele wurden in der Rangliste nicht berücksichtigt.

Dies wurde an einer Vorstandssitzung einstimmig beschlossen.

Daniel Schnider
Ligakoordinator A.B.D.V.S.